

Mehrfachanlage von Mutterunternehmen

18.05.2024 06:20:52

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	Opti.Tax::Validierungsfehler	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	08:30:33 - 16.04.2015

Symptom (öffentlich)

Mehrfachanlage von Mutterunternehmen nicht möglich.

Problem (öffentlich)

Hintergrund für die in der Taxonomie erlaubten Mehrfachanlage für ein Mutterunternehmen ist die handelsrechtliche Abbildung von:

- Mehrmütterorganschaft
- Zwischenholding

Steuerlich wird im Rahmen der Organschaft aber nur das Ergebnis von einer Organgesellschaft auf den Organträger und von diesem auf den nächsten Organträger (also in Stufen) weitergereicht. Es gibt steuerlich nur einen Organträger je Gesellschaft, daher wird durch EriC nur eine „Muttergesellschaft“ = „Organträger“ zugelassen.

Bei einem E-Bilanz-Projekt wird also die Mehrfachanlage eines Mutterunternehmens durch EriC beanstandet und abgelehnt; bei einem BAnz-Projekt ist die Mehrfachanlage jedoch möglich.

Hier weicht also die Handelsbilanz (HGB - handelsrechtliche Taxonomie Sicht - Webservice - Bundesanzeiger) von der Steuerbilanz (steuerliche Taxonomie Sicht - EriC - E-Bilanz) im Validierungsverhalten ab.

Lösung (öffentlich)